

En Panamá destacan voluntad de Cuba de consolidar vínculos con su emigración



Pérez manifestó que muchas han sido las demandas satisfechas en ese tipo de encuentros. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 3 nov (RHC) El presidente de la Asociación de Cubanos Residentes en Panamá, Humberto Pérez, aseguró en ese país que la próxima celebración de la conferencia La Nación y la Emigración, con sede en La Habana, refleja la voluntad del Gobierno de Cuba de mantener y consolidar el vínculo con sus nacionales en el exterior.

Pérez refirió que la realización de la cita indica el deseo de estrechar la relación con la emigración patriota, “en función de fomentar espacios para escucharnos y buscar juntos soluciones en bien de los de adentro y los de afuera”.

Señaló en un mensaje que la reunión (18 y 19 de noviembre) es continuidad de una serie de encuentros propiciados por las autoridades del archipiélago con los residentes en el exterior, en función de establecer consensos y diálogo, pero sobre todo soluciones.

El también coordinador de la Red de Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe manifestó que muchos han sido los problemas resueltos y las demandas satisfechas en ese tipo de encuentros.

“La última fue la eliminación de las prórrogas y extensión de vigencia del pasaporte; reclamo justo y antiguo de los que vivimos fuera”, añadió.



Recordó que la venidera cita tiene lugar en medio de una agresividad sin precedentes desde sectores reducidos de la emigración, “para colocarnos a la mayoría como enemigos de la nación y romper los lazos que nos unen a ella”, acotó.

“Bajo el pensamiento martiano “La Patria es ara y no pedestal” pensemos qué queremos de nuestras autoridades en función de tener un vínculo más cercano con el país, para participar más en el desarrollo económico de la nación y luchar juntos contra las adversidades, pero sobre todo llevemos ideas, propuestas y planes concretos”, puntualizó Pérez.

“Voy feliz de reencontrarme con los míos, con la familia pequeña, pero también con la gran familia que somos todos los cubanos y qué mejor lugar que en nuestra amada patria, allí donde están nuestros mejores recuerdos, los más auténticos, verdaderos y sanos”, concluyó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338391-en-panama-destacan-voluntad-de-cuba-de-consolidar-vinculos-con-su-emigracion>



Radio Habana Cuba